

羽田っ子

羽田小ホームページで学校の様子を随時更新中！

日々の子供たちの様子を、HPをおしてお知らせしております。
そちらも併せてご覧いただければと思います。

第7号 令和5年6月30日 文責 鈴木恵子

楽しさの中に確かな学び～5年生宿泊学習～

6月21日22日の2日間、5年生の子供たちが「自主」「協力」「責任」をテーマに、宿泊学習に出かけてまいりました。

1日目は、まず、野外炊事に取り組みました。カレー係、ご飯係、かまど係など、みんなが協力してそれぞれの持ち場で力を発揮し、見事美味しいカレーが出来上がりました。午後からはウォークラリーにチャレンジ。地図を頼りに奮闘しながらゴールを目指しました。夕食後のキャンプファイヤーでは、火の神の登場や班ごとの出し物、炎を囲んでのフォークダンスなどで大いに盛り上がり、お互いの絆を深め合いました。

2日目は、お楽しみの川遊び。でしたが、寒くて寒くて体が芯まで冷え切ってしまう子が多く、予定より早めに上がりました。

天候にも恵まれ、具合を悪くしたりけがをしたりする子もなく、全員そろって思い出深い2日間を過ごすことができたことは何よりでした。保護者の皆様方に改めて感謝申し上げます。

カレー作り大成功！



火起こし体験



迫力のある火の神



4年生親子レク

6月23日5時間目、4年生の親子レクが行われました。

内容は「キャンドルづくり」です。県南青少年の家の方を講師に迎え、ビー玉、ビーズ、貝殻などを入れたキャンドルを作りました。火を灯すのがもったいない素敵なキャンドルが出来上りました。

4年生の保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



給食にミートソーススパゲッティが出ました！

6月28日の給食はミートソーススパゲッティでした。1年生の子供たちは、顔中ミートソースだらけにしながら「美味しい。美味しい。」と言って、もりもり食べていました。半そでジャージにもミートソースの赤い模様ができましたが、美味しく元気いっぱい食べた証拠です



おいしい！